

彩雲

通巻132号

君の“やりたい”が ここにある学校を目指して

校長 増田 康広

日高・十勝連峰山麓に晴れ間がのぞく小春日和のもと、清水高校の門をくぐった78名の新入生が、会場が凜とした雰囲気にも包まれるなか、初々しい表情で入学を迎えたことを、昨日のように思い出します。

式辞では、これから30年後の社会の主人公として生きていく入学生の羅針盤として、総合学科転換を機に制定された校訓「自律、探究、創造」を紹介しました。新入生には、なにを身につければ良いのか不透明な時代にあって、「自律、探究、創造」の校訓のもと教育活動を展開する本校に身を置くなかで、しなやかで揺るぎない自分を形成して行ってほしいと思っています。

全道最初の総合学科校として新たな学びの姿にチャレンジしてきた清水高校は、旗艦校として道なき道を切り開いてきました。現在、4系列を有する本校は、自分の興味に応じて学びのグランドデザインを描くことが可能なキャンパスを持ち、多様な学びのコンテンツを展開しています。

本校のキャッチコピーでもある「君の“やりたい”がここにある」学校として、生徒の皆さんの挑戦を職員一丸となって応援していく所存です。



【入学式の様子】



【在校生による校歌紹介の様子】

今後の予定行事

【5月後半】

23日（木）～25日（土）高体連集約大会

31日（金）PTA支部懇談会（清水）

【6月】

1日（土）英語検定（1次試験）

6日（木）前期中間考査①

7日（金）前期中間考査②

PTA支部懇談会（芽室）

8日（土）看護模試

11日（火）分野別ガイダンス（1年）

14日（金）スポーツフェスティバル

20日（木）歯科検診（3年）

22日（土）総合学力記述模試

公務員模試・数学検定

29日（土）漢字検定

ようこそ清水高校へ

増田 康広校長（斜里高校より）

総合学科の斜里高校から異動して参りました。6年前に教頭として芽室高校に勤務したことがあり、清水高校の活力ある教育活動を近くで感じておりました。総合学科のパイオニアである本校は、コミュニティスクール導入や生徒の全国募集などのチャレンジとともに、十勝清水の人と自然という豊かな教育資源を有しており、多くの強みをもつ学校です。そんな清水高校での勤務を楽しみにしています。

仁藤 隆教頭（旭川商業高校より）

このたび旭川商業高校から赴任いたしました教頭を務めます仁藤 隆(にとう たかし)と申します。分からないことや慣れないことが多く、皆様にご迷惑をおかけいたしますが、温かいお気持ちで接していただければ幸いです。

微力ではありますが、清水高校のために一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

草嶋 隆介先生（白糠高校より）

白糠高校より赴任しました、草嶋隆介と申します。初めての総合学科勤務でまだまだ不慣れなことも多く、至らない点も多々あると思いますが、生徒と一緒に勉強しながら本校の風土に早く馴染んでいきたいと思っております。物づくりや探究活動の多い本校のカリキュラムは理科教員の自分にとって大変興味深いものですので、生徒が全力で取り組むための環境作りを頑張る所存です。よろしくお願いします。

斉藤 淳先生（上川高校より）

上川町にある上川高校から参りました斉藤淳と申します。以前は小規模校で勤務していたためか、戸惑い気味の私でしたが、生徒たちの明るさに救われました。

総合学科という特色ある清水高校の生徒たちの力をいかに伸ばせていけるかを考え、頑張っていく所存です。どうぞよろしくお願いいたします。

石塚 史人先生（光泉カトリック高校より）

滋賀県にあります光泉カトリック高校より赴任いたしました石塚史人と申します。人生の半分以上を近畿圏で過ごしてきましたので、早くこの環境に慣れ、生徒の目標達成に少しでも関われるように努めます。

また、清水高校は私の母校でもあります。皆様と出会えたことに感謝しながら恩返しをしたいと思っております。これからよろしくお願いいたします。

室矢 香帆先生（更別農業高校より）

このたび更別農業高校より赴任いたしました養護教諭の室矢香帆と申します。慣れないことが多く、たくさんご迷惑をおかけしてしまうかと思いますが、生徒のために力になれるよう精一杯頑張ります。

清水町の特産品や生徒の製造した加工品など、美味しいものを食べるのが楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。

杉山 昭彦先生

今年度から、清水高校で英語を教える事になった、帯広出身の杉山昭彦です。2年振りの勤務で何かと落ち着かない日々を過ごしています。生徒と共に学び、学校生活を送る中で、豊かな心を育て、目指す方向へ導ける様に少しでも力になればなと思います。よろしくお願いします。

